

La notion d'équipe est primordiale dans la prise en charge d'un schizophrène. Enfin, il est nécessaire de faire alliance avec la famille qui doit être au courant du projet de soins et partie prenante. Cette cohérence interne de l'équipe évite au patient de répéter ses conflits avec les soignants, d'induire des conflits semblables à ceux qu'il a pu connaître avec son milieu familial par exemple. Il faut bien sûr parler des malades mais il ne faut pas oublier non plus de parler de nos propres difficultés dans ces prises en charge. Ils sont malades depuis plusieurs années pour la plupart, alors les renvoyer d'un coup à la réalité ne fera que les perturber davantage. La différence est la richesse d'une équipe et il ne faut pas avoir peur des conflits. Il ne faut pas aller trop vite avec les patients souffrant de schizophrénie. Le patient a besoin d'avoir en face de lui un soignant bien inscrit dans la réalité et serein. Il faut être capable de se questionner sur soi-même, c'est une condition capitale. En tant qu'infirmiers, nous ne sommes jamais seuls. L'affrontement est par contre inutile.